

# Concesiones confirma modificación de contrato del Hospital Regional

**CRISIS.** La empresa concesionaria, Salud Siglo XXI, comprometió el reemplazo de ocho de los catorce servicios que prestan al interior del recinto asistencial. Nuevos proveedores partirían el 1 de junio.

Macarena Saavedra Ledezma  
 cronica@mercurioantofagasta.cl

**E**xtensa y áspera fue la tónica de la reunión entre el Gobierno Regional, los gremios de salud, parlamentarios, la empresa concesionaria y el director general de Concesiones del MOP, Juan Manuel Sánchez, por las constantes fallas e inundaciones que ha presentado el Hospital Regional y que serían responsabilidad de la concesionaria a cargo, Salud Siglo XXI.

Tras la reunión se confirmó el reemplazo de ocho de los 14 servicios contratados, tal como lo había comunicado la concesionaria el 30 de abril pasado.

Además, las autoridades ministerial comprometió solucionar en un corto plazo los problemas de climatización que afectan al recinto y que ha derivado en la suspensión de intervenciones quirúrgicas.

En tercer lugar, afirmó el director de la DGC, se encuentra la modificación de contrato que permita resolver a largo plazo aquellas dificultades más estructurales.

Tras el cierre de la reunión, Juan Manuel Sánchez, director general de Concesiones, calificó el encuentro como positivo.

“Estábamos optimistas de poder lograr una solución entre el corto y mediano plazo en aquellas materias en que el hospital ha tenido deficiencias. Encuentro que ha sido muy positivo poder mostrar avances concretos en varias líneas”.

Postura que comparte el gobernador regional, Ricardo



LA SEGUNDA REUNIÓN ENTRE LA DGC Y LAS AUTORIDADES Y GREMIOS LOCALES SE EXTENDIÓ POR MÁS DE TRES HORAS.

“Estábamos muy optimistas de poder lograr una solución entre el corto y mediano plazo en materias en que el hospital ha tenido deficiencias”.

Juan Manuel Sánchez  
 DGC-MOP

Díaz, quien afirmó que se trató de una reunión “muy fructífera”. “Se dio cuenta a los gremios y a las organizaciones respecto de elementos de modificación del contrato, modificación de las prestaciones de algunos servicios, el cambio del sistema de evaluación que permite hacer un seguimiento mucho más estricto por parte de

“Se dio cuenta a los gremios de las modificaciones de elementos del contrato, modificación de las prestaciones, el cambio del sistema de evaluación”.

Ricardo Díaz  
 Gobernador Regional

los gremios respecto al funcionamiento de la concesión”, explicó el gobernador.

En esa línea, Díaz también agregó que “se ha hecho un emplazamiento de parte de todos a la empresa Sacyr, respecto de las explicaciones que tiene que darle a la región. Aquí no ha funcionado, ellos se han vuelto un problema cuando

debiera ser la solución”.

## 54 MIL UTM EN MULTAS

Cabe destacar que, tal como dio cuenta el director de concesiones, la concesionaria cuestionada “tiene un total de 54 mil UTM en multas, se han cursado todas, hay que ir un debido proceso”. Además indicó que la empresa puede hacer sus descargos y que las multas se encuentran en un proceso de “resolución de controversia”.

Mientras que, los representantes de las distintas organizaciones de salud indicaron que el segundo encuentro de esta instancia presentó avances.

Así lo catalogó el presidente del Colegio Médico de Antofagasta, el doctor Michel Ma-

rín, manifestó que “hoy se trajo algunas mejoras con fechas, no tan definidas, y seguiremos a la espera a que esto se concrete. El mayor problema es la rigidez del contrato de concesiones para una atención en salud que es muy dinámica y si queremos una mejora se debe flexibilizar de alguna forma este contrato, hacerlo más llano en beneficio de toda la población y la salud regional”.

En tanto, Marión Cuevas, presidenta de la Fenpruss, indicó que “creemos que lo presentado en la reunión es un avance al cual tenemos que hacerle seguimiento para ver si se cumple o no, porque en el papel toda calza, pero en la realidad hay que ver que se aplique”. *CS*